Une histoire pour raconter l'Histoire

La véritable histoire de Saïd, enfant pendant la guerre d'Algérie

Printemps 1962, en Algérie, à la veille de l'indépendance.
Saïd, 12 ans, assiste à un attentat. Dans son village
comme dans toute l'Algérie, la tension est à son comble :
une guerre oppose les indépendantistes (qu'ils soient
algériens ou français) aux partisans de l'Algérie française.
Dans cette période de tourmente, Saïd décide de soutenir

son amie, Suzanne, dont le père a été enlevé... En 2022, l'Algérie célèbre les 60 ans de son indépendance,

l'occasion de revenir sur cette guerre qui a bouleversé la vie de millions de personnes.

